

# EL MISTERIO DE LOS ANIMALES MOVIÉNDOSE EN CÍRCULOS - YAZHI SWARUU

Published 30 November 2022 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Se sabe porque los animales se desplazan en círculos?

Yazhi: Eso se debe a que el Cabal está conduciendo ejercicios de control mental usando medios tecnológicos. Hace años que hacen eso, es bien sabido que controlan multitudes de gente como por ejemplo dentro de estadios llenos. Modulación de frecuencias cerebrales se llama esa tecnología. Ya esta muy avanzada y no necesitan experimentar con los animales, solo ha de ser que los entretiene en tener a los conspiranoicos dando vueltas como los animales. Parte quizás de eso de que deben decirle todo a la gente de una u otra manera. Es tecnología.

Robert: Quizas es mas fácil hacer eso con los animales porque tienen sus frecuencias cerebrales mas "iguales". Y sabes, Yazhi, como funcionan esos medios tecnológicos? Como logran enlazarlos con las mentes de los seres?

Yazhi: Como con todo, son frecuencias. Saben ya qué ondas electromagnéticas interfieren con las frecuencias cerebrales. No es necesario implantar toda una idea o concepto con telepatía sintética (que ya tienen y usan) con los animales especialmente, es suficiente con alterar su percepción espacial, o de un animal más susceptible que los otros y ya sea que también resulten afectados. O simplemente siguen la corriente de la dirección de flujo del movimiento de los demás. Claramente es una perturbación sensorial-espacial, y esto es para nosotras aquí claro indicio de uso de tecnología.

Se que podría haber otras teorías, como la de estar sobre un vórtice magnético en la corteza terrestre, por ejemplo sobre un yacimiento de magnetita, pero es muy poco probable sabiendo lo extenso que ya es el uso de esta tecnología de manipulación de masas.

Otras teorías como la de la enfermedad simplemente no corresponde, o no le vemos sentido alguno más que el empujar más excusas para justificar más plandemias. Conveniente. Les aseguro que es solo tecnología. Manipulación de frecuencias electromagnéticas similares a la de los cerebros de los animales, recordando que es así también como los Illuminati/Masones y similares sociedades secretas llaman a los seres humanos, ciudadanos normales.

Gosia: Si, pero tienen que estar haciéndolo estando cerca de estos animales o como? Y porque los perros que están cerca, por ejemplo, no reaccionan? Solo se dirigen a ciertas especies de animales con esta tecnología? Gracias Yazhi.

Yazhi: Si, están apuntando esa tecnología a las especies afectadas específicamente, como experimentos, o para ver la reacción de los humanos, o para decirles de alguna forma (por Karma) de lo que ya son capaces.

También hay que ver que un pájaro es electromagnéticamente más susceptible a la interferencia de ésta clase que un perro. Y también el nivel de inteligencia-voluntad de cada especie.

Robert: Porque, por ejemplo, las vacas tendrían su frecuencia, las ovejas la suya y los perros la suya. Y los "humanos" la suya o varias, me imagino. Depende de lo que hay dentro de cada bio-traje.

Yazhi: Así es. Si, tienen la suya particular así como cada individuo de cada especie en particular. Sin embargo, también hay frecuencias potentes que "en bloque" afectan varias o todas las especies incluyendo los seres humanos.

Robert: Si. Y los cetáceos.

Yazhi: Si.

Gosia: Porque los pájaros son mas vulnerables? Porque son mas mente colmena?

Yazhi: Porque contienen dentro de sus cerebros complejos sistemas de guía basados en sensores que miden y siguen el flujo magnético de la misma corteza terrestre para poder seguir sus patrones de migración. Esto afecta aún a pájaros no migratorios como los pollos, porque ya contienen dentro de su ser mecanismos biológicos comunes a todos los pájaros.

Robert: Por su sistema de navegación electromagnética, me imagino. Los pájaros.

Yazhi: Si, exacto.

Robert: Entonces pueden cortar esas migraciones de aves.

Yazhi: O causar las migraciones humanas en masa.

Robert: Y Yazhi, la consciencia de los seres no puede hacer nada contra esas frecuencias? Porque parece como que perdieran el control de la señal.

Yazhi: Si puede, pero necesitan el primer paso. Saber que les están haciendo eso. Intenta explicárselo a un pollo. Si la señal es lo suficientemente fuerte, el ser necesitará igualmente de más fuerza mental para contrarrestar eso. Se llegará a un punto de quiebre.

Robert: Por ejemplo, tu no quieres migrar pero algo te induce a que si. Donde queda tu consciencia aquí?

Yazhi: Queda enterrada en otros pensamientos inducidos por el estímulo de esas frecuencias invasoras.

Robert: Es decir, tienes que saber "cuales son tus pensamientos" y no los inducidos.

Yazhi: Con máquinas más sofisticadas si se puede imponer pensamientos y se hace ya mediante las Torres Guen. En si esto obedece a los mismos principios de los pods de inmersión. Solo es gestión de frecuencias impuestas sobre el cerebro del individuo.

Robert: Por eso. Tienes que saber cuales son los tuyas.

Yazhi: Pasa como con las entidades que interfieren con el pensamiento de cada

persona. Pasa todo el tiempo para bien o para mal. Si se tiene un pensamiento recurrente claramente destructivo que la persona no desea y reconoce que le molesta, es una clara señal de presencia de un ser que quiere imponer su voluntad sobre esa persona para que haga algo que le conviene a la entidad. Mismo principio y problema.

Gosia: Lo mismo que paso con la gente comprando el papel higiénico hace 2 años. Era lo mismo. Experimentos.

Yazhi: Altamente probable que lo haya sido, si. Carece de toda lógica porque para necesitar el papel higiénico, primero necesitan comer, y no estaban dándole prioridad a la comida. Sospechosamente parece más bien burla a los "preppers" usando medios tecnológicos de control mental.

Robert: Si. Pero es curioso que los canalizadores saben separar, o eso dicen, la canalización como algo de ellos.

Yazhi: Si, exacto, si lo saben separar. Se necesita mucha intuición para lograrlo pero lo hacen. Inclusive aceptan que la entidad que canalizan pueda decir cosas que a priori parecen ir en contra de la opinión del mismo canalizador. Aunque para que estén canalizando esos dos, necesariamente deberán tener intereses y frecuencias acordes para poder enlazar mentalmente.

Gosia: Yo a veces sentí los "mensajes" de Yazhi que sabia que no eran míos, aunque fueron totalmente fundidos con mi pensar. O sea, no lo note como algo totalmente separado de mi. Sin embargo, sabia que lo era. Un par de veces paso. Pero se intuía mas como una inspiración clara y precisa repentina. No algo invasivo. Solo lo comento de paso.

Yazhi: Yo acepto que a veces canalizo algo más arriba de mi. Sin embargo, me atrevo a decir que la mayor parte del tiempo son mis opiniones propias. Sin embargo, más expandidamente todos somos parte del mismo campo. Da lo mismo. El que existamos como entidades separadas solo es una ilusión basada en limites y rangos de percepción. Como está limitada dicha percepción, se podría decir que también esta basada nuestra individualidad en el rango de ignorancia que cada uno de nosotros, todos, tengamos.

Actualizacion de Yazhi mas tarde (no incluida en el video):

Yazhi: Según la opinión de aquí, lo más probable que esté pasando con relación a los animales que corren en círculos, sea que todo es falso y que hayan recopilado vídeos anteriores y puestos todos juntos para hacer creer que algo está sucediendo. No vemos transmisiones ni nada que indique control mental directamente hacia animales. Hacia poblaciones y grupos grandes de gente, si. Pero no hacia animales específicamente. Conclusiones de parte de los laboratorios de abordaje en base a sensores electromagnéticos super sensibles, tanto en el agujón de esta nave como de drones de 110cm que surcan los cielos de la Tierra.